

Epilepsie
braucht
Offenheit

Interessengemeinschaft Epilepsie „InGE“ e.V.



Projekt: Epilepsie und Sport

Wir sind stolz darauf, im Landessportverband Schleswig-Holstein einen Partner zu haben, mit dem wir gemeinsam erreichen wollen, dass Menschen mit einer Epilepsie in Sportvereinen nicht ausgegrenzt werden, sondern integriert und verstanden werden.



Fachlich beraten und unterstützt werden wir bei unseren Projekten und den dazu durchgeführten Info-Abenden von Experten und Fachärzten aus der Neuropädiatrie (UKSH Kiel und Lübeck), dem Norddeutschen Epilepsiezentrum für Kinder und Jugendliche in Raisdorf und von niedergelassenen Neurologen.



Vereinen und deren Betreuern/Trainern werden Grundkenntnisse über Epilepsien vermittelt, sie erhalten Kenntnisse zur ersten Hilfe, falls sie einmal Zeuge eines Anfalls werden und werden sensibilisiert für die Bedürfnisse/ Anforderungen im Sport für einen Menschen mit Epilepsie.

Ziel des Projektes:

Abbau von Vorurteilen, Angstabbau und Erreichung sozialer Kompetenz.